
- 1 - 

 

【一問一答方式】 

山 根 栄 子 議員 

 

 

 

１ 消防団員の処遇等について 

（１）年額報酬の支給方法について 

   ① 年額報酬の位置づけについて 

   ② 報酬の支給の方法について 

  ③ 消防団運営に必要な経費と年額報酬の在り方について 

（２）若年層に向けた消防団の広報活動について 

  ① 加入促進の現状の取組について 

   ② 将来の担い手育成の取組について 

 

 

 

２ 農業従事者との訪問市議会を受けて 

（１）防衛の要である食料自給を支える農業を本市はどう捉えているのか。 

  ① 農業従事者の抱える課題と行政ができる支援策は。 

   ② 新規参入者への支援策の課題と今後の取組について 

（２）市街化区域と市街化調整区域における課題がどう農業経営に影響を及ぼし

ているか。 

  ① 市街化区域での農業継続の課題は何か。 

   ② 市街化調整区域で農業継続のために求められていることは何か。 

（３）農業従事者への支援策について 
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【一問一答方式】 

 木 原 愛 子 議員 

 

 

  

１ 障害者コミュニケーション条例の制定について 

 

 

 

２ インボイス制度について 

 

 

 

３ 網膜色素変性症の方への支援について 

 

 

 

４ 「家族でやま学の日」について 

 

 

 

５ ＲＳウイルスワクチン接種の助成について 

 

 

 

６ 上下水道の老朽化対策について 

（１）下松市での道路陥没の危険性はあるのか。 
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【一問一答方式】 

  森  良 介 議員 

 

 

 

１ 多機能複合型スポーツ施設整備事業について 

（１）市民サービス向上についての考え方 

（２）想定できる他方面へ与える懸念事項についてどう捉えているのか。 
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【一問一答方式】 

 柳 瀬 秀 明 議員 

 

 

 

１ 帯状疱疹ワクチン定期接種の推進について 

 

 

 

２ ５歳児健康診査の導入について 

 

 

 

３ 電話リレーサービスの周知について 

 

 

 

４ 小中学校体育館の空調整備について 
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【一問一答方式】 

 守 田 文 美 議員 

 

 

  

１ 学びを止めないために 

（１）遠隔・オンライン教育について 

（２）希望の星ラウンジへの給食提供について 

（３）部活動の地域移行について 

 

 

 

２ 手話言語・障害者コミュニケーション条例の制定に向けて 

 

 

 

３ 恋路の下松市多機能複合型スポーツ施設整備事業について 
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【一問一答方式】 

 田 上 茂 好 議員 

 

 

 

１ 有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）の健康や環境への影響について 

（１）現状と課題、対応について 

 

 

 

２ 下松市の公共インフラの整備と維持管理について 

（１）道路の整備と維持管理について 

（２）公共下水道の整備と維持管理について 

（３）旗山閣の改修について 

 

 

 

３ 子育て支援「はじめの１００か月の育ちビジョン」について 

 

 

 

４ インボイス制度について 
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【一問一答方式】 

 三 浦 徹 也 議員 

 

 

 

１ 中学校部活動の地域移行について 

（１）現状と課題、その対応策について 

（２）「こどもまんなか」となる移行に向けて 

 

 

 

２ 児童生徒に貸与しているＩＣＴ機器の修理・更新について 
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【一問一答方式】 

 浅 本 輝 明 議員 

 

 

 

１ 暮らしの安全・安心対策について 

（１）事前防災対策 

   ① 通学路の防災対策 

   ② 住宅・建築物等の耐震化対策 

   ③ 家庭・地域における防災対策 

（２）ハザードマップの３Ｄ化等による避難ルートの可視化について 

  ① 導入する自治体公開型ＧＩＳの活用について 

  ② 国が推進するプロジェクト「プラトー」への参画について 

 

 

 

２ 産官民が連携した観光コンテンツについて 

（１）インフラツーリズムによる笠戸島の魅力再発見 

  ① 国際バルク港湾、笠戸大橋、海上遊歩道等 

（２）エコツーリズムによる下松の魅力再発見 

  ① 神社・八幡宮の石段、古道、ダム巡り等 
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【一問一答方式】 

 村 田 丈 生 議員 

 

 

 

１ 農業振興について 

（１）下松市の現状と課題について 

（２）今後の考え方・取組について 

 

 

 

２ Ｌｉｖｅ１１９について 
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【一問一答方式】 

 松 尾 一 生 議員 

 

 

 

１ 下松駅周辺の環境整備と活性化について 

（１）下松駅周辺の現状と今後の課題について 

（２）下松駅北口の明かりを計画的にともすことについて 

 

 

 

２ 部活動の地域移行について 

（１）文化系クラブの進捗状況と今後の課題について 

 

 

 

３ 笠戸島のコミュニティー支援について 

（１）笠戸島のコミュニティーがこれからも育まれるために 
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【一問一答方式】 

 金 藤 哲 夫 議員 

 

 

 

１ 命と暮らしを守るために 

（１）埼玉県八潮市の道路陥没事故を受けての本市対応について 

① 本市におけるライフライン（上下水道、雨水管）の現状と更新計画につい 

    て 

② 浄化センターの改修計画は前倒しで推進できないか。 

③ 道路側溝や用水路点検等の早急な実施について 

 

 

 

２ 繁茂する竹林の整備について 

（１）やまぐち森林づくり県民税の本市における活用実態について 

（２）本市が購入し保有する自走式樹木粉砕機の活用実績と今後の活用計画につ

いて 

 

 

 

３ 友好都市提携等について 
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【一問一答方式】 

 磯 部 孝 義 議員 

 

 

 

１ 「市役所の変革」優しくて強い自治体ＤＸについて 

（１）下松市デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）推進計画の状況につ

いて 

① 市民サービス向上（行政手続きオンライン化推進事業など）について 

② 業務効率化（ＡＩ・ＲＰＡ等デジタル技術の活用など）について 

③ システムの標準化について 

（２）令和７年度以降の展開の考え方について 

① 新たなＤＸ計画策定やデジタル推進に係るランニングコストの考え方につ 

いて 

 

 

 

２ 「子どもを大事にするまち」の実現について 

（１）第３期子ども・子育て支援事業計画の展開について 

① アンケートや調査結果分析と第３期に向けた課題認識について 

② 子ども・若者計画策定の考え方について 

③ 子育て支援施設等の充実、機能強化について 

  ④ 保育園民営化計画の終了について 

⑤ 学校等の教育環境の整備について 

 


